
Die Verwaltung verweist auf die vorliegenden Ausführungen in der Drucksache. Fragen der 
Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beantwortet. 
 
Das Anlegen entsprechender Versuchsflächen auf dem Großflecken ist geplant. Angesichts 
der vorgelegten juristischen Expertise regt Herr Brocksema dringend an, Kontakt zu dem 
Architekten zwecks Abstimmung des weiteren Vorgehens aufzunehmen. 
 
 
 


